
◆平成３０年１１月５日開催庁議◆ 

１．市長挨拶 

○恵庭渓谷紅葉バスめぐりや消防フェスタなど秋のイベントが続いており、昨日は「えにわん産業祭」

及び「えにわ環境・エネルギー展」も開催された。震災により延期としていたがたくさんの来場者

があった。ご苦労様でした。

○各部から出された２０１９年度から２０２０年度の事業の政策ヒアリングが終了した。公共施設の

老朽化や耐震に伴う工事もあり、多額の予算がかかる見込みである。公共施設のあり方については

恵庭市公共施設等総合管理計画に基づき、今後どうしていくか考えていただきたい。

○第４回定例会が間もなく開催される。今回は廃棄物の手数料や子ども医療費助成に関する条例改正

などが予定されている。

２．議事 

（１）平成３１年度政策的事業及び第２次実施計画のランク通知について【企画振興部】 

◎資料に基づき、企画振興部長説明  

○平成３１年度政策的事業予算要求について予算の編成方針に従い、ランク等について示達した。

 【要求額】市債：１，３０１，３３９千円  一般財源：５３４，１４１千円

 【示 達】市債：１，１９７，０００千円  一般財源：３０４，１５６千円

○示達における補助金や起債等の財源等については現行制度により計算、判断している。国政におけ

る制度の新設・廃止・変更等により見直しが生じた場合は報告願いたい。

（市長）

 平成３１年度の消費税増税に対する国の経済対策等に注視していただきたい。

３．その他 

 【経済部長】 

 ◎「えにわん産業祭」の開催について 

１１月４日（日）に開催した「えにわん産業祭」について、参加者数は速報値で５，８００名で

あった。今年度は震災により開催が延期となり、テレビコマーシャルでの周知等を行えなかった

が、多くの方に来ていただいた。 



◆平成３０年１１月１９日開催庁議◆ 

１．市長挨拶 

○積雪はないが、寒い日が続いている。冬季の準備をお願いしたい。

○先日、全国市長会に出席した。その際に開かれた社会文教委員会において、内閣府や財務省、厚生

労働省、総務省から幼児教育の無償化における地方の財政負担の話があった。認可保育所に加え、

認可外施設やベビーシッターなども無償化の対象との話しがあり、保育の質の低下や管理監督、安

全確保など、今後様々な論議がなされると思う。

２．議事 

（１）第５期恵庭市総合計画第２次実施計画（素案）について【企画振興部】 

◎資料に基づき、企画振興部長説明  

○第５期恵庭市総合計画第２次実施計画（素案）として、政策予算の内示段階で取りまとめを行った。

また、成果指標は今年度実施した市民意識アンケートの調査結果を掲載している。

○１２月議会の総務文教常任委員会で報告し、平成３１年度の予算編成をもって第２次実施計画（案）

を作成する予定である。

（２）地域コミュニティを支える産官学連携～“食”をキーワードとして～」について 

◎資料に基づき、保健福祉部部長説明  

○平成３０年度厚生労働省老人保健健康増進等事業の一環として、産官学の連携・協働による“地域

づくり”についてシンポジウムが開催される。パネルディスカッションではパネリストとして市長

が登壇する。

 【開催日時】１２月８日（土）午後１時３０分～午後４時３０分

 【開催場所】北海道文教大学 鶴岡記念講堂

 【開催内容】＜基調講演＞  東京農業大学教授・日本地域創生学会会長 木村 俊昭氏

       ＜特別講演＞  京滋摂食・嚥下を考える会 代表 荒金 英樹氏

       ＜シンポジウム＞コーディネーター 北海道総合研究調査会 理事長 五十嵐 千嘉子氏

パネリスト ①北海道文教大学 学長 渡部 俊弘氏

                     ②恵庭市長 原田 裕

                     ③㈱セコマ 代表取締役社長 丸谷 智保氏

                     ④北海道ヘルスケア産業振興協議会 徳田 禎久氏

３．その他 

【総務部長】 

 ◎平成３１年新年交礼会について 

市民会館中ホールで平成３１年新年交礼会を開催する。 

【開催日時】１月８日（火）午後６時００分 

【会  費】２，０００円 


